

INFORMADOR.MX

Fitch Ratings eleva calificaciones de Vector Casa de Bolsa

Según explicó Fitch Ratings, la mejora en las calificaciones de Vector Casa de Bolsa “está soportada en la consistencia de los niveles de rentabilidad”

Por: Redacción Digital .

30 de agosto de 2022 - 14:30 hs

Vector Casa de Bolsa destacó que se han posicionado como la única empresa financiera mexicana global y líder en sus servicios al contar con un equipo especializado. EFE / ARCHIVO

Por segundo año consecutivo, la agencia calificadora Fitch Ratings elevó las calificaciones nacionales de Vector Casa de Bolsa, de 'A+(mex)' desde 'A(mex)' con perspectiva estable y las calificaciones de corto plazo a 'F1+(mex)' desde 'F1(mex)'.

Según explicó Fitch Ratings, la mejora en las calificaciones de Vector Casa de Bolsa “está soportada en la consistencia de los niveles de rentabilidad altos respecto a sus pares del sector, impulsados por la diversificación de sus fuentes de ingresos dentro de la orientación estratégica a la administración de recursos de clientes. La mejora incorpora además el fortalecimiento de los controles de riesgo operacionales”.

Ante esta noticia, el presidente ejecutivo de Vector Casa de Bolsa, Édgar Cantú Delgado, destacó que se han posicionado como la única empresa financiera mexicana global y líder en sus servicios al contar con un equipo especializado y calificado en ofrecer asesoría personalizada.

“En Vector nos enorgullece alcanzar un crecimiento estable y sostenido en épocas de turbulencia gracias a nuestro modelo de negocio diversificado local e internacional”, afirmaron.

A través de un comunicado, destacaron que los factores claves de calificación fueron los siguientes:

- Modelo de negocio diversificado
- Rentabilidad Sostenida
- Capitalización Buena
- Liquidez Adecuada
- Perfil de Riesgo Mejorado

“Los activos en custodia de Vector Casa de Bolsa superan los 10 billones de dólares de manera consolidada y representan las inversiones de más de 54 mil clientes de más de 20 países alrededor del mundo. En los últimos diez años sus activos se han triplicado, con un aumento del 10.4% anual de agosto 2017 a agosto 2022, en promedio”, finalizaron.